



Freiwillige Feuerwehr Ruden

Übungsbericht



Funk- Atemschutzübung in Greutschach

Bericht: 16 / 2009

02.04.2009 um 19:30 Uhr

Am Do. den 02. April 2009 wurde in Greutschach die erste Funk- ATS Übung nach der Winterpause durchgeführt.

Übungsannahme war ein Wirtschaftsgebäudebrand mit vermissten Personen. Durch die Anordnung der Gebäude war es dringend notwendig alle umliegenden Häuser zu schützen. Um die Übung für die ATS-Träger zu erschweren wurde der kompl. untere Stock mittels Übungsnebel „verraucht“.

Bei der Übung sah man wieder wie schnell es zu einem Unfall kommen kann. Auf diesem Wege wünschen wir unserem Kamerad gute Genesung.

Rund 68 Feuerwehrkameraden nahmen mit 24 ATS Trägern erfolgreich an der Übung teil. Im Einsatz waren 6 ATS-Trupps. Die Feuerwehr Greutschach lud anschließend alle Feuerwehren zur Nachbesprechung und zum gemütlichen Ausklang der Übung ins Gerätehaus ein.

Im Einsatz standen:

FF Ruden	RLFA 2000 9 Mann 6 ATS Träger
FF Untermitteldorf	
FF Griffen	
FF Langegg	
FF Pustritz	
FF Enzelsdorf	
FF Greutschach	

Abschnittsfeuerwehrkdt. Stv.:	HBI Opetnik
Einsatzleiter Ruden :	BM Kreuz Hubert